

Le château de Maladrech



Situé à une centaine de mètres de l'église Notre Dame d' Entraigues, le château de Maladrech n'est pas réellement un château mais une grande bâtisse (sûrement une commanderie des Templiers à ses débuts) cernée d'un côté par la montagne, et de l'autre par deux tours servant de pigeonniers. Maladrech signifie "Mauvais lieu". L'origine de ce nom n'est pas connue.

Historique

Le château de Maladrech a été construit en 1642 (et non pas 1648) par le Seigneur D'Entraigues, bailli de Manosque et commandeur de Puimoisson sur les bases d'un ancien château détruit en 1313. Lors du pillage et du saccage de la ville par les Huguenots durant les guerres de religion, il subit d'importants dégâts.

Une chapelle était présente sur les lieux jusque dans les années 1950, proche de l'entrée actuelle du château, mais il n'en reste plus rien. Depuis cette époque, l'entretien laissait à désirer et le château tomba en ruine. C'est alors que son propriétaire actuel racheta la propriété et en rénova une bonne partie. Cette rénovation est encore en cours.

Caractéristiques

Le Château possède quatre rangs de génoise. Dans l'architecture provençale, le nombre de rangs de génoise en dessous du toit est proportionnel à la notoriété du propriétaire des lieux. Dans le sol, entre les deux pigeonniers, il existe une salle voutée, probablement une salle d'arme.

Le château et l'église ne devaient former à l'origine qu'un seul domaine : l'existence d'un chemin souterrain (aujourd'hui effondré) qui relie les deux bâtiments n'est certes pas prouvée, mais on peut remarquer au sol un sillon longiligne reliant les deux bâtiments. Le puits du château, bouché, suscite aussi de nombreuses interrogations.

Les boiseries du château sont restées d'origine, tout comme le carrelage au sol. Il subsiste quelques décorations en gypserie, notamment une cheminée.



Au sous-sol, deux salles voûtées et restaurées. L'une d'elle est particulièrement remarquable : l'ancien four.

